
 
 
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 14 de enero de 2021, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Nelson Píriz, Eduardo 
Marques, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Walter Andrade, Uruguay Machín, 
William Rodríguez, Nancy Igoa y Carlos Díaz.  
 
 
Faltan:  
- con licencia: señor Luis Camargo. 
 
- con aviso: señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández. 
 
Siendo la hora 09.25 se da comienzo al acto. Preside el señor Nelson Píriz y actúa 
en Secretaría la señora Alicia Castiñeiras.  
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
07-01-2021. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Informe económico. Enterados. Se aprueba abonar el 10% restante de salarios a 
los funcionarios. 
 
Apertura de piscina libre a partir del 18 de enero. Se aprueba según protocolo 
y aforo autorizados.    
 
Altas de contratos en enero - SEI. Se aprueban.  
 
Renovación de contrato del Sr. Lucas Malcuori. Se aprueba la renovación del 
contrato.  
 
Renovación de contrato con Analista Juan Pablo Antúnez. Se aprueba la 
renovación del contrato. 
 
Acuerdo con gimnasio Buxareo - ICS. Se aprueba y se autoriza avanzar en las 
condiciones de funcionamiento.  
 
Colegio Juan Zorrilla de San Martín: arrendamiento para 2021. Se aprueba.  
 
Festejo de los 100 años Club Banco República: Propuesta del libro y 
conformación de la Comisión de Festejos de los 100 años. En estudio.  
 
Acta anterior :Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club. 
Se aprueba su publicación.  
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Escenarios económicos  



El Sr. Nelson Píriz solicita para la próxima reunión del Consejo Directivo definir los 
pasos a dar para el mes próximo y presentar propuestas para determinar pautas a 
comunicar. 
 
Actas web a socios BROU 
Se resuelve enviar por mail a todos los socios funcionarios del BROU las actas 
que se publiquen en las redes del Club.  
 
Pasa al Área de Comunicación a sus efectos.  
 
Precio de cuotas 
El Consejo Directivo solicita al Asesor Contable un informe sobre el próximo 
aumento de cuotas. 
 
 
Siendo la hora 11:45, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Alicia Castiñeiras                             Nelson Píriz 
                 Prosecretario                              1.º Vicepresidente 
 


